

Betreff:

Straßenbeleuchtung August-Ruf-Straße/Alt Auringen (BFW)

Antragstext:

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Auringen möge den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden bitten, dass für die August-Ruf-Straße (im Abschnitt Kreuzungsbereich in der Hohl bis Kreuzung Alt-Auringen) sowie für die Straße Alt-Auringen vom Ortseingang bis zur Schlossgasse eine zeitgemäße und durchgängig einheitliche Straßenbeleuchtung installiert wird.

Begründung:

Die sehr schlechte Ausleuchtung beider Straßen stellt - insbesondere im Herbst und Winter - eine große Gefahrenquelle dar für Fußgänger, die die Straße überqueren.

Als Verbindungsstraße zwischen der L3028 und der K659 sollte die August-Ruf-Straße und die Straße Alt-Auringen durchgängig einheitlich ausgeleuchtet sein; stark unterschiedliche Beleuchtungen stellen eine Gefahrenquelle dar; die Verkehrssicherungspflicht ist in dem genannten Straßenabschnitt nicht bzw. nur eingeschränkt gegeben.

Wiesbaden, 05.02.2008